

- CONFIRMAN FECHA DE PROTESTA NACIONAL

El próximo 27 y 28 de noviembre se realizará una nueva Jornada de Protesta antidictatorial en todo el país. La convocatoria agrupa a la totalidad de las organizaciones sindicales y políticas de la oposición chilena. La confirmación de la fecha fue hecha por fuentes del Comando Nacional de Movilización Social.

- OCUPACION PACIFICA DE EMBAJADA DE HOLANDA

Un grupo de seis jóvenes iniciaron a las 12 y media de hoy una ocupación pacífica de la Embajada de Holanda en Santiago. A la sede diplomática, ubicada en calle Las Violetas, ingresaron dos dirigentes de la Metropolitana de Pobladores y cuatro estudiantes de enseñanza media. Piden que el gobierno holandés interceda ante la situación represiva que se vive en Chile y particularmente para el levantamiento del Estado de Sitio, la liberación del Presidente de la Metropolitana de Pobladores, Eduardo Valencia.

- CONDENADO A UN AÑO DE PRISION EL DIRECTOR DE "ANALISIS"

A un año de prisión sin remisión de la pena fue condenado, en primera instancia, por la 2ª Fiscalía Militar, el director de la revista ANALISIS, Juan Pablo Cárdenas. La notificación, hecha esta tarde, se sustenta en presuntas ofensas a las Fuerzas Armadas contenidas en un editorial escrito por Cárdenas. El abogado defensor, Jorge Mera, presentó una apelación a la condena ante la Corte Marcial por lo que Juan Pablo Cárdenas sigue en libertad condicional.

- 60 DESAPARECIDOS EN EL CAMPAMENTO "SILVA HENRIQUEZ"

Diversas denuncias de pobladores, realizadas ante la Vicaría de la Solidaridad, dan cuenta de la participación de paracaidistas en el operativo realizado el pasado viernes 9 en el Campamento Raúl Silva Henríquez. Según los mismos denunciantes, en la lista de 103 pobladores de ese campamento relegados a Pisagua, no figuran otros 60 detenidos durante el operativo, lo que se encuentran hasta hoy en calidad de desaparecidos. Entre ellos está el presidente del campamento, Hernán Ocaranza, y el dirigente Feliciano Barra. Se hizo notar que los desaparecidos son, en su mayoría, dirigentes del campamento.

- OPERATIVO EN "LA LEGUA"

En un operativo realizado por personal de Seguridad fueron detenidos un grupo de pobladores de "La Legua", acusados de participación en el atentado que costó la vida a dos carabineros en Santiago hace dos semanas. Según el sacerdote de la Parroquia de La Legua, Guido Peters la acción policial no se justifica ya que los detenidos se encontraban en el local parroquial en el momento del atentado.

- RECURSO DE PROTECCION POR RICARDO LAGOS

Un Recurso de Protección ante los Tribunales de Justicia presentó esta tarde el presidente de la Alianza Democrática, Ricardo Lagos. El dirigente socialista argumentó su presentación en el reiterado hostigamiento que ha sufrido en los últimos días por personal, aparentemente, de los cuerpos de seguridad.

- DENUNCIA DE CONFEDERACION "EL SURCO"

Una declaración pública entregó al mediodía el Consejo Nacional de la Confederación Nacional Campesina e Indígena "El Surco" en la que denuncia que cuatro de sus dirigentes permanecen aun incomunicados después de ser detenidos en un allanamiento al local de la Confederación perpetrado el pasado viernes 9. Junto a Carlos Opazo, Presidente de "El Surco", y a los dirigentes Enrique Avendaño, Luis Peña, Lucía Morales y Segundo Cancino, se encuentran también detenidos: el dirigente de la Federación Minera, Hernán Castañeda y Humberto Arcos, de la Confederación de Trabajadores Metalúrgicos.

- CENSURA EN CANAL 13

La censura sigue afectando, también, a personeros de la Iglesia Católica. En el día de ayer, según fuentes de la Corporación de Televisión de la Universidad Católica de Chile, no pudo emitirse el comentario que había grabado el sacerdote Luis Eugenio Silva. El religioso habitualmente comenta los días lunes en el programa Teletrece, en el canal Católico.

Las autoridades de Canal 13, sin embargo, dijeron que el padre Silva se encontraba enfermo. Esto último es efectivo y, ante eso, Luis Eugenio Silva había grabado su presentación.